

TELLIN

Le Télévie, septième, c'est reparti!

La 7^e édition de l'opération de solidarité «Une pensée pour le Télévie» démarre officiellement samedi à Tellin par le concert de chorales.

● Michel LATINE

Une dizaine d'activités pour engranger plusieurs milliers d'euros en faveur de la recherche scientifique: tel est l'objectif que poursuit depuis six ans le comité de coordination d'«Une pensée pour le Télévie» de Tellin.

Quatre villages sont unis pour la bonne cause, chacun selon ses moyens. Voilà le fil conducteur de cette opération solidaire.

«Cette année, pas de bouleversements significatifs dans l'organisation. Quelques regroupements d'activités pour essayer d'espacer quelques rendez-vous.

»C'est ainsi qu'à Resteigne, le souper devient dansant. Les écoliers vont probablement faire campagne avec notre coureur au grand cœur



Début janvier, la Schola Camille Jacquemin de Forrières se produit en ouverture de l'opération de solidarité «Une pensée pour le Télévie» de Tellin.

Paul Lamblotte. Une activité sportive est donc en gestation», précise Anne Rossignol, la présidente du comité de coordination.

La finale de l'opération de la septième édition «Une pensée pour le Télévie» est fixée au 12 avril. «L'expérience des finales antérieures a poussé un groupe de villageois à monter une pièce de théâtre. Cette initiative permet

ainsi de faire revivre une activité disparue depuis une décennie. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. Il y a du travail bénévole, sans aucun doute», conclut Anne Rossignol. Et d'espérer, que dès le rendez-vous fixé par les chorales en l'église de Tellin le samedi 12 janvier, l'opération «Une pensée pour le Télévie» 2008, soit un succès!

Concert de chorales le samedi 12 janvier

Voici les rendez-vous de cette édition:

- le samedi 12 janvier, à 20 h: concert de chorales en l'église de Tellin;
- le samedi 1^{er} mars, dès 18 h, souper dansant à la salle communale de Resteigne;

- le dimanche 9 mars, dès 14 h, marché aux fleurs printanières à la salle des fêtes de Grupont;
- le vendredi 14 mars, à 20 h, grand feu de la confrérie de la Djaye à Tellin;

- le samedi 15 mars, à 19 h, Bingo à la salle Concordia à Tellin;

- le samedi 12 avril: finale d'une pensée pour le Télévie au collège d'Alzon (théâtre, groupe musical, karaoké, etc.).

Cette 7^e édition, c'est autant de prestations pour la Schola Camille Jacquemin de Forrières. Cette année, la première partie de cette soirée est assurée par la chorale des jeunes de Rochefort, dirigée par Paul Marlet. Au programme, des chants populaires et du monde. En 2^e partie, sous la direction de Jules et Cécile Grandmont, et accompagné au piano par Michel Jadot, la Schola interprétera des chants de Noël et des chœurs à voix égales, ainsi que des chansons françaises et du Gospel. En finale, un chant commun aux deux chorales, une mélodie populaire russe *Dans la plaine*. ■

► Participation adultes: 8 €, enfants: 2 €.